

Los camioneros franceses **Andrés Frédéric Lucien** y **Baugier Wulfran** han tenido el triste privilegio de ser los dos primeros transportistas galos en sufrir las iras de los agricultores españoles. Por primera vez en la reciente historia, un grupo de productores agrarios ha utilizado en **España**, y más concretamente en la provincia de **Ciudad Real**, métodos semejantes a los que utilizan sus homónimos de allende los Pirineos para expresar sus protestas por las últimas acciones violentas de los agricultores franceses contra camiones cargados de productos agrarios españoles.



Unos cuarenta agricultores vaciaron la carga de dos camiones franceses en Puerto Lápice.

## AGRICULTORES CIUDADREALEÑOS SAQUEAN DOS CAMIONES GALOS

# El campo manchego inicia la guerra comercial con Francia

**S**in llegar a los niveles de salvajismo que demuestran en cada actuación los labradores galos, que como colofón a su protesta suelen prenderle fuego al camión ante la desesperación de su conductor, un grupo de unos cuarenta agricultores

ciudadrealeños asaltó el pasado lunes, 2 de agosto, a dos camiones con matrícula francesa que se habían detenido en la estación de servicio que AGIP tiene en el término municipal de **Puerto Lápice**, aproximadamente en el kilómetro 140 de la autovía de Andalucía.

Bajo el estandarte de una misteriosa «*Coordinadora*

*española en defensa de los intereses del campo*», unos cuarenta agricultores armados de palos semejantes a los bates de béisbol desprecintaron y arrancaron los cerrojos de los dos camiones franceses estacionados en el surtidor para inmediatamente después arrojar todos los bultos que llevaban en su interior y cebarse, una vez

en el suelo, con saña con ellos.

Los camioneros franceses, que habían parado para darse una ducha, no opusieron la menor resistencia, suplicando a los asaltantes que no quemasen sus vehículos. Tras su rápida acción los agricultores volvieron a los vehículos en los que habían llega-